
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 9月 12日 

松 山 市 議 会 議 長  原   俊 司  殿 

松 山 市 議 会 議 員  小 崎 愛 子 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １６ 受領日時 9月 12日 午前 11時 55分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 スペシャルドラマ「坂の上の雲」再放送 （１）坂の上の雲ミュージアムを開館してからの主な展示の取組につい 

 記念事業に関連して  て問う。 

   また、今回の記念シンポジウムの開催時期、企画及び規模につい 

   て 

  （２）直近 5年間の坂の上の雲ミュージアムの入館者数の推移を問う。 

  （３）今後の坂の上の雲ミュージアムの展示内容の展望を問う。 

   

2 生活福祉行政について （１）直近 5年間の生活保護受給世帯数、相談件数及び申請数を問 

   う。 

   また、最も多い申請理由は何か。 

  （２）ケースワーカー1人当たりの世帯数について問う。 

   また、現体制で生活保護受給者に寄り添えているのか。 

  （３）申請時の書類作成の負担を軽減するべきと考えるが所見を問う。 

  （４）生活保護受給者に提出を求める収入申告の確認書について、世 

   帯全員にまで署名を求めることはやめるべきと考えるが、見直し改 

   善についての所見を問う。 

  （５）生活保護受給者への指導や自立支援の援助は具体的にどのよう 

   にしているのか。 

   

3 ジェンダー平等への取組について （１）女性差別撤廃条約選択議定書の市民への啓発や学習会の開催 

   について 

  （２）第 4次松山市男女共同参画基本計画について 

   ①計画を具体的に推進するための項目について数値目標がある 

    が、増加や減少などと曖昧な目標値を設定していることの所見を 

    問う。 

   ②基本計画の中には、施策を推進していく担当部署が記載されて 

    いないが、今後どのように対応していくのか方向性について問う。 

 


